



El esfuerzo del CB Granollers empieza a dar sus frutos.

El CB Granollers brilla en Girona

Los de Oriol Valls se imponen con contundencia al CB Sant Josep (54-76)

El CB Granollers ha sumado la tercera victoria de la temporada. Los de Oriol Valls vencieron con decisión frente al CB Sant Josep de Girona en el encuentro que disputaron el pasado fin de semana en el pabellón gerundense de Fontajau. Los vallesanos empezaron controlando el partido y se mantuvieron por delante en el marcador hasta el final. El CB Recanvis Gaudí Mollet también obtuvo un triunfo la pasada jornada al ganar a El Olivar (80-57).

Por fin llegó el momento del CB Granollers. Hacía semanas que los granollerenses trataban de imponer su ritmo y demostrar que su apuesta por un juego atrevido combinado con una estrategia defensiva sólida puede hacerlos destacar en la Liga EBA y la ocasión se materializó el pasado sábado en Girona.

Los de Oriol Valls salieron a la pista de uno de sus principales rivales en la tabla

clasificatoria con fuerza y ya en el primer período demostraron que el esfuerzo llevado a cabo esta temporada está empezando a dar sus frutos.

En este tiempo se impusieron por 10 puntos (15-25) y aunque en el segundo la defensa local estuvo más acertada y el resultado fue más igualado (10-12), al llegar al descanso la ventaja de los visitantes era notable (25-37).

Al reanudarse el partido los granollerenses volvieron a mostrar un control del balón potente, con una estrategia ofensiva clave y un dominio del rebote y el contraataque demoledor. La ventaja volvió a ser de 10 puntos al final de este período (14 a 24).

Los locales trataron de reducir la diferencia en el último tiempo, que aunque estuvo más igualado, no sirvió para dar la vuelta a un partido que podría ser el inicio de un cambio muy positivo para el equipo vallesano. "No hemos tenido un inicio de liga fácil. Mucho sacrificio y poco premio con derrotas muy ajustadas. Pero no hemos bajado la cabeza y con constancia, nuestro juego ha mejorado muchísimo en facetas defensivas y se ha consolidado", señalaba el entrena-

Doblete Porsche pero título Ferrari en el International GT Open

El International GT Open puso punto final a su temporada 2012 el pasado fin de semana en el Circuit de Catalunya. Marco Holzer-Nick Tandy (Porsche) se impuso en la última carrera, aunque el título se lo llevó Federico Leo-Gianmaria Bruni (Ferrari). Un total de 39 vehículos tomaron parte en esta cita deportiva. Montmeló también acogió el European F3 Open, que vivió un desenlace realmente movido, primero por la lluvia que cayó repentinamente y que obligó a sustituir ruedas a todos los pilotos, y al final por el increíble incidente entre el hasta ese momento líder del campeonato, Gianmarco Raimondo, detenido por avería en plena última curva, y Niccolò Schirò, que impactó contra el coche del italiano y aún así consiguió cruzar la meta con una rueda arrancada, terminando cuarto, lo que le permitió proclamarse campeón. El joven piloto Àlex Riberas, consiguió la tercera posición marcando la vuelta rápida.

Primera victoria para el Fergo Aisa Sant Feliu

Los del Fergo Aisa Sant Feliu de Codines lograron sumar el pasado fin de semana la primera victoria de la temporada. Los vallesanos se impusieron en casa por 3 a 1 al Alcoi y consiguieron los primeros puntos en la OK Lliga. De este modo abandonan la última plaza de la clasificación y se colocan penúltimos. Los codinenses se avanzaron en el marcador y mantuvieron la ventaja durante todo el encuentro. Tirso Gómez, con dos goles y Vila, con uno fueron los autores de la victoria. Los vallesanos buscarán su segundo triunfo esta semana en la pista del CH Lloret.

Un vallesano en la final del mundial de karts

El piloto vallesano Arnau Cervera competirá este sábado en la tercera y última prueba de la competición mundial Academy FIA que se celebrará en Bahreim. El joven, de tan sólo 15 años, es uno de los dos representantes españoles en este campeonato y logró el paso a esta final después de clasificarse entre los 28 mejores pilotos de karts de todo el mundo en la segunda cita de la competición internacional, disputada hace tres semanas en Francia. A pesar de disponer de poco tiempo para probar el circuito, Cervera terminó en una meritoria 20ª plaza. El vallesano confía en poder mejorar los resultados y finalizar entre los 10 primeros este sábado en Bahreim. Esta promesa del mundo del motor es de Caldes de Montbui y empezó a competir a los 7 años. Desde entonces ha participado en un centenar de pruebas regionales, nacionales, europeas e internacionales.



El piloto vallesano Arnau Cervera.